



Spielwarenmesse 2025: Neue Anreisemöglichkeiten mit Bus, Bahn und Flugzeug

- Spielwarenmesse Bus: Vom Flughafen München aufs Gelände
- Ticket als Fahrschein im gesamten Verbundgebiet Nürnberg

Eine Vielzahl an Transportoptionen mit Bus, Bahn oder Flugzeug sorgen für eine effiziente Anreise zur Weltleitmesse. Vom 26. Januar bis zum 2. Februar 2025 bringen die exklusiven Spielwarenmesse Busse die Teilnehmenden bequem vom München Airport zum Messezentrum Nürnberg. Während der Veranstaltung gilt das Ticket zudem als VGN-Fahrschein für sämtliche Verkehrsmittel im Verbundgebiet Nürnberg. Ergänzend ermöglicht eine neue Zugverbindung zwischen München und Nürnberg eine direkte Anbindung. Darüber hinaus werden für ICE-Reisende besondere Tarife angeboten.

Mit dem Shuttlebus zur Messe

Für internationale Messegäste stellt die Spielwarenmesse von Sonntag, den 26. Januar, bis Sonntag, den 2. Februar 2025, einen extra Shuttlebus-Service bereit. Mehrmals täglich fahren Spielwarenmesse Busse direkt vom Münchener Airport zum Messegelände Nürnberg und zurück für 35 € pro Einzelfahrt. Informationen zu den Abfahrtsorten und -zeiten sind unter www.spielwarenmesse.de/bus zu finden. Für Aussteller sind die Bustickets bequem im Online Service Center unter „meine Dokumente“ erhältlich. Fachbesucherinnen und -besucher sowie Medienschaffende erhalten sie ab dem 6. November im Ticketshop.

Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln

Die Tickets zur Spielwarenmesse dienen an den aufgedruckten Veranstaltungstagen auch als Fahrkarte für die kostenfreie Hin- und Rückfahrt im gesamten Verbundgebiet Nürnberg. Dazu gehören die gesamten Regierungsbezirke Mittel- und Oberfranken sowie Teile Unterfrankens, der Oberpfalz, Schwabens sowie Ober- und Niederbayerns mit allen VGN-Verkehrsmitteln. Dies umfasst S-Bahnen, Regionalbahnen (2. Klasse, zuschlagfreie Züge), Straßenbahnen, U-Bahnen und Busse, einschließlich des Nightliner-Verkehrs. Zusätzlich gibt es mit der neuen Regional-



Zugverbindung vom Flughafen München zum Nürnberger Hauptbahnhof eine weitere Anreisoption. In Kooperation mit der Deutschen Bahn werden außerdem besondere Angebote für die ICE-Zugtickets verfügbar sein.

Anreise mit dem Flugzeug

Nürnberg ist auch per Flugzeug aus zahlreichen deutschen und europäischen Städten sowie internationalen Drehkreuzen gut erreichbar. Turkish Airlines ist die offizielle Fluggesellschaft für alle Teilnehmenden, die zur Spielwarenmesse nach Nürnberg oder München reisen. Hier werden spezielle Rabatte angeboten. Vom Airport Nürnberg gelangt man bequem mit dem Taxi oder der U-Bahn zum Messegelände.

Weitere Informationen zu den Anreisoptionen sind unter www.spielwarenmesse.de/anreise zu finden. Details und Buchungen sind ab November verfügbar.

Bildmaterial steht Ihnen unter www.spielwarenmesse.de/media zur Verfügung.

25.9.2024 – le/sr

Spielwarenmesse®

Sie ist das globale Leitevent der Branche: die Spielwarenmesse®. Auf der B2B-Veranstaltung präsentieren sowohl Key Player als auch Startups dem Handel aus aller Welt ihre Innovationen und Trends live in Nürnberg. Die Teilnehmenden erhalten auf dem für sie wichtigsten Treffpunkt neben dem umfassenden Produktangebot auch viel Inspiration für ihren Geschäftsalltag sowie wertvolles Branchenwissen und nützliche Marktorientierung. Als Ergänzung liefern die multifunktionale Plattform Spielwarenmesse® Digital und das E-Journal „Spirit of Play“ ganzjährig Themen, Analysen und Insights rund ums Spielen. Seit 2013 ist die Bezeichnung Spielwarenmesse® als Wortmarke in Deutschland geschützt.

Messetermin: Spielwarenmesse® Dienstag bis Samstag, 28. Jan – 1. Feb 2025